

viernes 10 de junio de 2016

La concejal Eugenia Galán asiste en Málaga a la Gala del Deporte Universitario de la UMA

Fotografías alusivas a la asistencia de la concejal de Deportes del Ayuntamiento de Antequera, Eugenia Galán, a la Gala del Deporte Universitario celebrada en Málaga en la tarde de este lunes 6 de junio.



Dicho acto estuvo presidido por el rector de la Universidad de Málaga, José Ángel Narváez, y se desarrolló en el salón de actos de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería de Telecomunicaciones e Informática.

Cabe destacar que, tras la recogida de los galardones individuales, se procedió a la entrega a la concejal de Deportes del Ayuntamiento de Antequera, Eugenia Galán, de una placa en la que se reconoce a la ciudad como sede del IX Campeonato de Europa Universitario de Balonmano que se celebrará el próximo año y el rector; José Ángel Narváez, hizo entrega a su vez de la bandera de la Federación Internacional de Deporte Universitario que ondeará en la ciudad de Antequera durante la disputa del Campeonato del

Mundo Universitario de Balonmano que se celebrará entre el 27 de junio y el 3 de julio próximo. A su vez, la concejal Eugenia Galán entregó el premio especial de la categoría "Mujer y Deporte" a la judoca Carmen Herrera, tricampeona paralímpica y doble campeona del mundo.

